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Personnes présentes:  

- AP : Delphine, Julien, Arnaud, Frédéric, Xavier, Katherine, Gilles, Paul, Coralie, François 

- Ecole : Mme Fisse, Mme Anne, Mme Baudine, Mme Mathilde, Mme Barbara, Mme Virginie 

(P3), Mme Catherine, Mme Virginie (M2), Mme Margot 

Personnes excusées: Hélène, Audrey, Gaëlle, Caroline, Anaïs  

 

1. Organisation de l’Association des Parents 2024-2025 

 

Rappel de ce qu’est l’Association de parents, des rôles de l’Assemblée générale et du Comité. 

Cf. présentation 

 

2. Retour sur l’année scolaire 2023-2024 

 

Cf. présentation (photos & chiffres) 

● Evénements: VTT 2023 & marche et portes ouvertes 2024 

● Financements: l’AP intervient via un financement par enfant et des financements de projets au 

cas par cas (par exemple: jeux pour la cour, matériel pour les classes, classes vertes/de mer/de 

neige, matériel pour l’école (lave-vaisselle, bain-marie, etc.), projet secourisme, cadeaux Saint-

Nicolas et Pâques, matériel Fancy-fair, décès…) 

● Projets: Bibliothèque numérique (encodage en cours - processus manuel et chronophage), temps 

de midi « zen » (franc succès), collecte de piles - Bebat (le réglement n’était pas clair et l’école n’a 

malheureusement rien reçu, malgré la motivation de tous), réfection de la cour de récréation (un 

grand merci à Paul pour son aide lors du nettoyage de la cours) , création site web commun école-

AP (hébergé par la Commune et nourri par l’école et le comité de l’AP) 

 

3. Evénements et projets principaux en 2024-2025 

 

Dates événements & réunions, cf. présentation 

● Renouvellement des temps de midi « zen »: plusieurs parents se sont manifestés pour 

continuer le projet qui permet aux enfants d’exploiter leur temps libre de midi en sortant de 

la cour de récréation souvent bruyante et source de conflits. Durant les temps de midi zen, les 

enfants passent un temps détendu et constructif à travers des activités ludiques (yoga, 

origami, jeux de société, théâtre, lecture…). Les activités sont proposées aux enfants en 

fonction des disponibilités des animateurs et de l’âge des enfants. Ils s’inscrivent alors via leur 

enseignant(e). Il est toujours possible à d’autres parents, voire grands-parents, de proposer 

leurs services. Appel aux volontaires ! 



● VTT du 20 octobre 2024: l’équipe organisatrice se réunit le 7 octobre prochain pour faire le 

point, mais le VTT est sur de bons rails. Les autorisations diverses ont été obtenues. Il reste 

évidemment encore des tâches à effectuer en amont de l’événement comme réaliser un 

fléchage spécifique pour l’organisation du site et les parkings, imprimer et plastifier les tarifs 

et les parcours, contacter différents fournisseurs et commerces locaux, etc. Le tableau des 

bénévoles est affiché à l’école et est aussi accessible en ligne. Il reste quelques postes à 

pourvoir. Appel aux volontaires. Cette année, une nouveauté : des jeux en bois seront mis à 

disposition pour les enfants. Une attention particulière est également portée sur les parcours 

« encadrés ». La volonté est que ceux-ci soient plus nombreux (5, 10 et 16km), plus visibles et 

plus structurés avec des chasubles pour les encadrants et des signes distinctifs pour les 

participants (foulard ou autre). Le sponsoring a bien fonctionné et devrait dépasser celui 

obtenu les années précédentes.  

● Marche et portes ouvertes: les contraintes d’agenda des chefs de chœur et de la salle amène 

à organiser le spectacle de chant choral à une date très proche de celle prévue pour la marche 

et les portes ouvertes cette année, ce qui nous a poussé à « bousculer » les habitudes. L’école 

et l’AP proposent de tester une nouvelle formule: la marche sera organisée durant les heures 

de cours et sera suivie par les portes ouvertes à partir de 15h30 le jeudi 24 avril 2025. L’AP 

proposera également un bar. Cette formule peut également permettre d’éviter certaines 

difficultés rencontrées l’année dernière : 

1° De nombreuses activités extrascolaires (scouts, CRLB, sports…) ont fortement concurrencé 

notre marche parrainée et donc beaucoup d’enfants n’ont pas participé, y compris au niveau 

du parrainage qui a été inférieur aux années précédentes. 

2° Les portes ouvertes n’ont pas rencontré le succès escompté. Beaucoup de familles de 

l’école n’ont pas pu participer à la journée, d’autres étaient présentes mais n’ont pas 

forcément été visiter l’ensemble des classes. Il semble également que la dénomination 

“portes ouvertes” ait porté à confusion. Il est suggéré de mieux communiquer sur le fait que 

les portes ouvertes sont aussi et surtout une exposition des travaux des enfants, qu’il y a un 

vrai projet et beaucoup de préparation derrière les travaux exposés. 

En organisant cette journée en semaine, nous espérons que, non seulement, tous les enfants 

pourront participer et marcher avec leurs copains et copines mais aussi que plus de parents 

pourront venir voir les réalisations de leurs enfants dans leur classe ainsi que les réalisations 

des autres enfants dans les autres classes. 

● Spectacle de chant choral: les classes de primaire, comme en 2023, présenteront un spectacle 

de chant choral. Ils seront coachés durant plusieurs séances via une asbl spécialisée 

(Sampling). L’expérience de 2023 de faire ce spectacle lors de la fancy-fair n’a pas été 

concluante à 100%. Si le spectacle était de qualité, le fait qu’il se tienne dans l’église a impacté 

négativement la fête à l’école puisque les enfants de primaire et leurs parents l’ont déserté et 

souvent ne sont pas revenus. Ce spectacle se tiendra donc toujours à l’église de Rhisnes mais 

le samedi 29 mars 2025. 

 

4. Présentation, discussion et vote du budget 2024-2025 

 

Cf. présentation 

Le budget proposé par le Comité est soumis à l’AG et discuté. Il pourra être adapté au cours de l’année 

en fonction notamment des résultats du VTT. 



 

Recettes 

Le VTT, l'événement qui génère la grande majorité des recettes, sera peut-être moins rentable cette 

année en raison de la date qui tombe le 1er weekend des vacances d’automne (pour rappel, le 

calendrier VTTiste est assez figé en raison des chasses et autres VTT régionaux, les élections 

communales ayant lieu le weekend d’avant, il était compliqué de changer complètement la période). 

Heureusement, l’optimisation des coûts et la réutilisation de matériel acheté ces dernières années 

limitent les dépenses et nous espérons malgré tout un bénéfice de 10.000€, similaire aux années 

précédentes.  

 

Dépenses: 

L’AG acte une augmentation de la participation de l’AP dans les classes vertes et les classes de neige 

afin de couvrir entièrement la légère augmentation du prix des voyages par enfant.  

La discussion reste ouverte quant au montant annuel octroyé par enfant pour les animations sportives, 

culturelles… des classes. Tel que proposé et comme les années précédentes, il est supérieur pour les 

enfants qui ne partent pas en classe verte et en classe de neige car il y a déjà une intervention 

conséquente pour ces enfants. Deux suggestions/questions sont émises: 

1° Il est suggéré de porter à 15€ le montant par enfant sans distinction, ce qui représente un coût 

global supplémentaire de 600€. 

2° La question est également posée de maintenir le même montant ou non pour les classes qui 

bénéficient de la gratuité scolaire (jusqu’à la P3) et celles qui n’en bénéficient pas. Le budget gratuité 

peut servir à des activités mais il apparaît qu’il est essentiellement consommé pour le matériel scolaire 

donc le besoin vis-à-vis du budget de l’AP pour des activités reste quasiment le même. 

Ces 2 points restent en suspens et seront re-discutés une fois le résultat financier du VTT connu. 

Le budget prévisionnel est adopté avec les modifications proposées concernant les voyages scolaires. 

Il pourra être revu selon les circonstances. Si tel est le cas, cela sera spécifié lors des Konectos 

d’invitations aux réunions AP. 

 

5. Divers 

 

La problématique de la gestion du temps durant les temps de midi a été posée par plusieurs parents, 

notamment ceux de P3. 

De par le manque de place dans le réfectoire, les enfants de 3 classes de primaire mangent leur repas 

“tartines” en classe. Les repas chauds sont tous consommés dans le réfectoire. 

Plusieurs enfants semblent ne pas disposer d’assez de temps (15 minutes) pour terminer leur repas 

“tartines” et reviennent avec des restes à la maison.  

Les enfants qui n’ont pas le temps de terminer peuvent continuer de manger au réfectoire mais aucun 

ne le fait parce que c’est trop de déménagement et qu’ils ont envie d’aller jouer. 

Madame Fisse propose de changer l’organisation actuelle et de faire manger les  P3 dans le réfectoire 

plutôt qu’en classe. 

 

 

 

 


